
  

２月２７日（木）に「６年生ありがとう集会」が行われました。体育館に全校児童が

木戸っ子班ごとに集まり，開催しました。５年生が中心となって企画・運営をし，それ

ぞれの学年が工夫を凝らして準備を進めました。 

 会の中では，１～５年生が心を込めて製作したプレゼントの贈呈が行われました。あり

がとうのメッセージを受け取り嬉しそうな６年生と，拍手をしながら様子を見る在校生の

姿に，木戸っ子の絆が感じられました。６年生は全校児童に対して，集会を開いてくれた

お礼と，これからの応援を込めて，合唱と特技を披露してくれました。 

 一人一人の６年生に対する感謝の気持ちが感じられる，とても温かな時間となりまし

た。 

  

４年生もクイズや劇，スライドショーで

盛り上げました。 

1～５年生で作ったプレゼントを 6 年生

に渡しました！ 

全ての班がクイズに正解すると，６年生への感

謝のメッセージがあらわれました！ 

6年生は，入場の際に決めポーズを披露し

ました！ 



 

今年度の木戸っ子たちは一人一人が目標をもち，それに向かって粘り強く取り組んできま

した。新たなことに挑戦し，自分自身を高めようと努力をした木戸っ子のがんばりに，拍手

を送ります。 

進級し，ますます力を伸ばしていく姿を楽しみにしています。 
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１年かんでできたこと 

１年 Y.Aさん 

 

 ぼくが１年かんでがんばったことは，２つあります。 

 １つ目は，うんどうかいです。５０メートルそうで，１いをとれるようにがんばりました。 

 ２つ目は，なわとびです。うしろまわしとびを１０かいできるように，２０ぷん休みにれんしゅ

うをがんばりました。一人でたくさんれんしゅうしたら，１１かいとべました。うれしかったで

す。 

 ２年生では，にじゅうとびができるようになりたいです。 

二じゅうとびができるまで 

２年 H.Sさん 

 

 ぼくがこの１年間で１番心にのこったことは二じゅうとびをれんぞくでとべるようになったこと

です。 

 ２年生がはじまったころ二じゅうとびが１回できるようになりました。 

そして後きの体いくの時間になわとびのじゅぎょうがありました。その時に二じゅうとびをやっ

たら２回二じゅうとびができました。 

そして昼休みに二じゅうとびをやったられんぞくでできました。 

 このようにあきらめなかったから二じゅうとびがとべました。 

１年間の楽しさ 

３年 N.Tさん 

 

楽しかった１年間も，もうすぐ終わります。木戸小学校のイベントが，１年間にいっぱいつまっ

ていました。 

１年生は，木戸小学校でのはじめてがたくさんあったと思います。２年生はザリガニつり。わた

したち３年生は店員体けん。４年生はスケート教室。５年生はお米作り。６年生はしゅう学旅行で

す。他にも，全校で「木戸っ子祭り」や「６年生ありがとう集会」がありました。これから，わた

しは４年生になります。次の１年間，どのようなイベントがあるのかな，と考えるだけでうれしく

なります。木戸小学校の「楽しさ」は，この作文では，つたえられないくらいにあふれています。 

来年度，４年生になっても，イベントを思いっきり楽しみたいです。もっともっと木戸小学校の

「楽しい」を見つけて，自分をその楽しさで元気づけたいです。木戸小学校の楽しさは，自分の心

にのこっています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

心に残っていること 

４年 M.Sさん 

  

 ぼくが，１年間でがんばったことは算数です。特にがんばったのは，分数です。最初はわからなか

ったけど，何回もやってできるようになりました。テストでは，１回で合かくできて，うれしかった

です。 

 次にがんばったことは，にじいろ音楽祭です。ぼくは，リコーダーでした。覚えるのが大変だった

けど，いっぱい練習して，覚えることができました。本番では，みんなといいえんそうができてとて

もよかったです。 

 楽しい１年間でよかったです。 

 

 

１年間をふりかえって 

５年 S.Aさん 

 

僕が頑張ったことは，6年生ありがとう集会の実行委員長です。委員長になって嬉しい気持ちも

あったのですが，その分不安もありました。しかし，6年生に感謝を伝えたい気持ちには変わりな

かったので頑張りました。そしてむかえた当日，ありがとう集会は大成功して本当に嬉しかったで

す。仲間と協力し，みんなで作ったからこそ成功したんだなと思いました。6年生から伝統を引き

ついだからには，これからはリーダーとして全校をまとめていきたいです。 

１年間で学んだこと 

６年 T.Kさん 

 

 私はこの１年で協力や準備の大切さを学びました。 

 修学旅行では，１か月前から準備をしていました。当日は活動班で次はどの場所に行くかなどを

話し合い，協力して行動しました。準備をしたおかげでトラブルなく最高の修学旅行になりまし

た。修学旅行では会津若松の歴史だけでなく，協力や準備の大切さも知ることができました。 

 この１年ではクラスのみんなと先生方などのおかげで楽しく有意義な時間を過ごせたと改めて思

いました。卒業式で小学校生活を締めくくりたいと思います。 


